

Hallo, ich bin Garasharp , die Eidechse. Ich bin ein kleines Reptil und lebe im Schwarzwald. Ich nehme jeden Morgen ein Sonnenbad, um mich aufzuwärmen. Danach jage ich Insekten am Waldrand. Ich habe 7 Geschwister aber wohne alleine. Ich bin schon 2 Jahre alt. Meine anderen Geschwister wohnen leider weit weg von mir.

Weil es mir Spaß macht, klettere ich oft auf hohe Bäume hoch und hüpfte wieder herunter. Die anderen Eidechsen mögen das leider nicht so gerne wie ich. Die anderen mögen viel mehr Würmer jagen oder sich verstecken. Andere erzählen Geschichten über mystische Wesen. Ich glaube diese Geschichten aber nicht. Am Nachmittag gehe ich den Wald und erkunde ihn mit meinem Freund Monga.

Wie alle Reptilien ist meine Körpertemperatur wechselwarm und ich kann sehr gut hören. Im Wald verstecke ich mich oft vor Igel, Greifvögeln, Katzen, Füchsen und Kreuzottern, denn die haben mich zum Fressen gerne.

Jetzt aber habe ich Hunger bekommen und werde mir ein paar leckere Insekten, Spinnen oder Würmer suchen. Mahlzeit!